



Resumen de los Acontecimientos más Importantes Ocurridos.....

Sigue de la pág. 24

"Plan Sexenal", en Cuernavaca, Mor. adquiere mayor seriedad, dado que la Federación de Sindicatos del Estado ha ofrecido a los huelguistas todo su apoyo.

DIA VEINTE

Más de mil obreros pertenecientes al ramo de hilados y tejidos de lana, llevaron a cabo hoy, a las diez horas, una manifestación pública por las principales arterias de la capital y con objeto de protestar por el elevado precio de los víveres.

Cuando salían hoy en la noche de la conferencia patronal en Veracruz, Ver., numerosos comerciantes, patrones, etc., fueron violentamente agredidos a pedradas por un grupo de comunistas, quienes gritando "¡Viva el comunismo, viva Lenin!" lanzándose contra el grupo.

La Cuarta Sala de la Suprema Corte de Justicia dictó una ejecutoria que fija los casos en que son lícitos y los casos en que son ilícitos los descuentos de salarios a los trabajadores.

DIA VEINTIUNO

El gran plantel educativo Centro Escolar Revolución, según informaciones, se ha convertido en academia de comunismo por lo que se están retirando los alumnos por indicación de sus padres; en vista de que los maestros solo se ocupan en cuestiones de política siendo un grave perjuicio para la niñez.

La Federación de Trabajadores de la Enseñanza por medio de su Secretario General indica que los maestros lucharán porque el Gobierno les proporcione a cada uno, una casa con sus respectivos muebles.

La Secretaría de Gobernación ha recibido numerosas solicitudes de políticos españoles y cubanos que desean radicarse en nuestro país. Dicen los solicitantes que por sus ideas comunistas corren peligro en sus respectivos países.

DIA VEINTIDOS

El Consejo Nacional de la Confe-

deración Regional Obrera Mexicana inauguró hoy su primer periodo de sesiones correspondiente al año actual, reuniéndose, los delegados de 29 federaciones y confederaciones de distintos lugares de la República, y otros de esta capital.

En dicha inauguración el Comité Central de la CROM, dio cuenta de un amplio y bien documentado informe en el que se trata sobre trabajos desarrollados durante el primer trimestre del año actual. De una manera especial se refiere el informe a los conflictos de trabajo que se han presentado y a la solución que se les ha podido dar, así como a las pugnas intergremiales y a la preponderancia que elementos ajenos a la CROM, han querido tener, creando así una situación difícil.

En Tabasco, informó el Comité Central, hay varias agrupaciones de trabajadores adheridos a la CROM, las que están siendo hostilizadas por las autoridades locales que quieren

Sigue en la Página 31



Grupo de Delegados que asistieron al Primer Período de Sesiones del Consejo Nacional de la CROM, celebrado en los últimos días del mes de marzo próximo pasado.